



Clinique Médicale 360
109-405 avenue Ogilvy,
Montréal, Québec H3N 1M3
t. (514) 375-2705 f. (514) 505-1770

Offre d'emploi : Psychologues – enfants, adolescents et/ou adultes

Lieu : Clinique Médicale 360 (succursale de santé mentale) : 405, rue Ogilvy, Montréal

Type : Temps plein ou temps partiel

Résumé du poste

Nous sommes à la recherche de psychologues pour enfants, adolescents et/ou adultes désirant faire partie d'une équipe dynamique et humaine, tout en préservant de l'autonomie dans la gestion des dossiers. Les problématiques de la clientèle sont variées, de même que les approches thérapeutiques. Les horaires sont également flexibles.

Qualifications et exigences

- Membre en règle de l'Ordre des psychologues du Québec (OPQ)
- Bilinguisme (français et anglais) un atout important
- 2 ans et plus d'expérience clinique un atout
- Expertise et expérience dans le TDAH, les troubles de l'humeur, les troubles anxieux et les troubles connexes un atout important
- Bilinguisme (français et anglais)
- Excellentes compétences interpersonnelles et en communication
- Engagement à respecter envers des normes élevées d'éthique professionnelle et de confidentialité
- Capacité à s'adapter à un environnement dynamique.

Si vous êtes passionné(e) par votre travail, êtes engagé(e) à offrir d'excellents soins personnalisés et souhaitez travailler pour une organisation avant-gardiste, au sein d'une équipe collaborative et compatissante, vous allez adorer travailler ici!

Soumission de candidatures

Pour postuler, veuillez envoyer votre CV et une lettre de motivation au Dr Maia Miguelez, Vice-Présidente Opérations et Développement Scientifique : mmiguelez@clinique360.com.

La clinique Médicale 360 s'engage à favoriser l'accessibilité à l'emploi, la diversité, l'équité et l'inclusion. Pour cette raison, nous encourageons les candidatures des membres des groupes en quête d'équité, y compris les femmes, les communautés racialisées et autochtones, les personnes en situation de handicap, ainsi que les personnes de toutes orientations sexuelles et identités/expressions de genre.

Qui sommes-nous?

La Clinique Médicale 360, établie il y a près d'une décennie, est une clinique de médecine familiale privée offrant des services de santé personnalisés, centrés sur le patient et facilement accessibles. Nous sommes en pleine expansion et embauchons du personnel pour notre succursale de santé mentale - Clinique Médicale 360 Ogilvy - située dans une zone très fréquentée au cœur de Montréal, à quelques pas de la station de métro Parc. Nous offrons également un stationnement gratuit.

Vous ferez partie d'une équipe interdisciplinaire dédiée aux soins de santé mentale, qui comprend une infirmière clinicienne spécialisée en santé mentale, trois neuropsychologues, une psychologue pour enfants et un(e) psychiatre ou médecin de famille avec spécialisation en santé mentale (en cours de recrutement). Étant donné que cette clinique de santé mentale est une branche de la plus grande Clinique Médicale 360 (située dans l'ouest de l'île de Montréal), vous aurez un accès direct à sept médecins de famille référents avec lesquels vous pourrez développer des collaborations. En plus de notre infirmière à temps plein, nous avons également

du personnel de soutien qui s'occupe de toutes les fonctions administratives, afin que vous puissiez vous concentrer davantage sur la pratique de la psychologie!

Nous vous invitons à visiter notre site Web pour plus de détails : <https://www.clinique360.com/fr/>

Job Posting: Psychologist for Child, Adolescent and/or Adult Clients

Location: Clinique Médicale 360 (Mental Health Branch): 405 Ogilvy Street, Montreal

Type: Full-time or Part-time

Position Summary

We are looking for a psychologist for child, adolescent and/or adult clients who wants to be part of a dynamic and compassionate team while maintaining autonomy in managing cases. The clientele's issues are varied, as are the therapeutic approaches. The schedules are also flexible.

Qualifications and Requirements

- Member in good standing with the Ordre des psychologues du Québec (OPQ)
- Bilingualism (French and English) strongly preferred
- 2 to 5 years of clinical experience in psychology preferred
- Expertise and experience in ADHD, mood, anxiety, and related disorders a strong asset
- Excellent interpersonal and communication skills
- Commitment to respect high standards of professional ethics and confidentiality
- Ability to adapt to a dynamic environment

If you are passionate about providing excellent personalized care and wish to work in a forward-thinking organization within a collaborative and compassionate team, you will love working here!

To apply

Please send your CV and a cover letter to Dr. Maia Miguelez, Vice-President Operations and Scientific Development: mmiguelez@clinique360.com.

Clinique Médicale 360 is committed to employment accessibility, diversity, equity, and inclusion. For this reason, we encourage applications from members of equity-seeking groups including women, racialized and Indigenous communities, persons with disabilities, and persons of all sexual orientations and gender identities/expressions.

Who we are

Clinique Médicale 360, established nearly a decade ago, is a private family medicine clinic located in the West Island of Montreal, offering personalized, patient-centered, and easily accessible healthcare services. We are expanding and are hiring personnel for our mental health branch - Clinique Médicale 360 Ogilvy - located in a high-volume area in the heart of Montreal, just a few steps from the Parc metro station. We also offer free parking.

You will be part of an interdisciplinary team dedicated to mental health care that includes a clinical nurse specializing in mental health, three neuropsychologists, a child psychologist, and a psychiatrist or family physician with expertise in mental health (currently hiring). Since this mental health clinic is a branch of the larger Clinique Médicale 360, you will have direct access to seven referring family physicians with whom you can develop collaborations. In addition to our full-time nurse, we also have support staff who handle all administrative functions, including scheduling and billing, so that you can focus on practicing psychology!

We invite you to visit our website for more details: <https://www.clinique360.com/fr/>